



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 148, Lokalteil Neuwied – 29.06.11, Seite 21

### Feuerwehr Waldbreitbach lässt Interessierte ganz nah dran



■ **Waldbreitbach.** Knallrote Feuerwehrautos lassen nicht nur die Herzen von Kindern höher schlagen, auch mancher Erwachsener will die Einsatzwagen der Feuerwehr einmal aus der Nähe betrachten. Dazu bot der Löschzug Waldbreitbach jetzt eine gute Gelegenheit, sich das schwere Gerät der Wehrleute einmal

erklären zu lassen. Zum Tag der offenen Tür kamen aber nicht nur Technikinteressierte, sondern auch Familien und Feuerwillige. Dazu gab es zum Frühstück Livemusik und gute Verpflegung. Am Nachmittag stand auch eine Verlosung auf dem Programm.

Foto: Jörg Niebergall